

Verantwortung für die Ressourcen

Umwelt | Das Autohaus Mann wurde vom **Ökomanagement NÖ** für einen Preis nominiert.

Von Marlene Trenker

PRESSBAUM | Im Rahmen des Ökomanagement NÖ Tag werden jedes Jahr Unternehmen sowie Gemeinden und öffentliche Einrichtungen vorgestellt, die am geförderten Beratungsprogramm Ökomanagement NÖ teilgenommen und Umwelt- und Klimaschutzmaßnahmen umgesetzt haben. Das Autohaus Mann war in der Kategorie „Pioniere“ nominiert.

Das Autohaus Mann setzt seit mehreren Jahren auf Ökologie. „Wir haben eine Photovoltaik-Anlage, Elektroautos, und seit längerer Zeit verwenden wir in der Firma kein Trinkwasser für die Autowäsche“, sagt Geschäftsführerin Martina Puhm.

Wirtschaftslandesrätin Petra Bohuslav steht den Firmen mit Rat und Tat zur Seite: „Uns ist es wichtig, die niederösterreichischen Unternehmen zu unterstützen, um ökologische Potenziale aufzuzeigen. Sei es durch Beratung, Förderung oder Bewusstseinsbildung.“

Das Autohaus Mann verfolgt den ökologischen Gedanken schon seit geraumer Zeit, ganz bewusst: „Wir wollen Verantwortung für unsere Ressourcen übernehmen und die Umwelt

für die nächste Generation schonen“, so Martina Puhm abschließend.



Petra Bohuslav, Brigitte Redl, Martina Puhm vom Autohaus Mann und Rudolf Raymann bei der Preisverleihung.

Foto: photo nagy